

Quelle prise en compte de l'hypersensibilité aux ondes électromagnétiques

Association nationale P.R.I.A.R.T.E.M

Correspondance : P.R.I.A.R.T.E.M - Collectif des Electrosensibles de France; 5, Cour de la Ferme Saint-Lazare ; 75010 Paris

Email : [Cliquez](#) - Tél : 01 42 47 81 54

www.priartem.fr - www.electrosensible.org

Vos adhésions sont essentielles pour nous donner les moyens d'agir ! [Cliquez ici pour Adhérer.](#)
Plus d'informations [ici](#).

Jeudi 31 mai - Audition devant l'OPECST - Quelle prise en compte de l'hypersensibilité aux ondes électromagnétiques

Jeudi 31 mai 2018, à 9h30, l'Office parlementaire d'évaluation des choix scientifiques et technologiques organise une audition publique ouverte à la presse sur le thème "Quelle prise en compte de l'hypersensibilité aux ondes électromagnétiques ?".

Cette audition publique sera retransmise en direct (puis la demande) sur le [portail vidéo](#) de l'Assemblée.

Les internautes pourront directement soumettre leurs questions, sur Internet ou par SMS.
(Voir "Lire la suite")

Sophie PELLETIER, présidente de PRIARTEM participera à la première table-ronde consacrée à l'hypersensibilité électromagnétique ; Janine LE CAVEZ, vice-présidente de PRIARTEM participera à la seconde, consacrée aux limites d'exposition.

[Programme complet](#)

[Plus d'information sur le site de l'OPECST](#)